



Samstag, 14. November 2015

## Nr. 7 – der Schießstand zum König in Untertheres

14. November 2015 – die 59. Königsproklamation der Unterthereser Hubertusschützen.

Der Schießstand Nr. 7, auf diesem wurde der diesjährige Schützenkönig in Untertheres ausgeschossen.

Aber davon später noch mehr.

Der 59. Schützenkönig Alexander Schäflein wurde mit Pauken und Trompeten an seinem Haus abgeholt.

Gemeinsam mit dem Musikverein Untertheres und dem Schützenvolk ging es vom Schützenhaus zum Haus des neuen Königs. Durch den 1. Schützenmeister Karl-Heinz Schäflein wurde er seinen „Untertanen“ vorgestellt.

Dank der Unterstützung der Unterthereser Feuerwehr welche die Absicherung der Starßen übernahm gelangte man anschließend sicher wieder zurück in der Maintalhalle und dem Schützenhaus.

Beim dort anschließenden Stehempfang konnte man sich an einem kalt-warmen Buffet des Partyservice Franz Müller kräftig laben. Es fanden sich viele Vereinsmitglieder, Angehörige und Freunde ein und waren froh nun im Trockenen zu sein.

Karl-Heinz Schäflein begrüßte alle Schützinnen, Schützen, Familien der Majestäten und alle Gäste. So wie und dies war erstmals der Fall, alle Vorsitzenden der Unterthereser Vereine. Auch der 1. Thereser Bürgermeister Matthias Schneider und der 2. Bürgermeister Manfred Rott ließen sich diesen Abend nicht entgehen, an dem einem Gemeinderatsmitglied eine Königskette umgehängt werden sollte.

Nach dem Buffet kam man nun den eigentlichen Höhepunkten im Schützenhaus immer näher. Reinhard Beutel, 1. Sportleiter der Hubertusschützen, führte trefflich durch das Programm.

Bevor die Proklamation der neuen Majestäten im Schützenhaus Untertheres erfolgte, dankte er dem bisherigen König Hans Bayer, seinem Vizekönig Dietmar Schmitt sowie den beiden Jugendkönigen Nico Althammer und Florian Dressler für die geleisteten Dienste und die tolle Präsentationen für den Verein im vergangen Jahr.

Zuerst erfolgte die Bekanntgabe der neuen Jugendkönige.

Julius Göb, seit 2012 im Verein und seit September mit der Jugendmannschaft am sportlichen Geschehen beteiligt errang die Jugend-Vize-Königswürde vor dem Drittplatzierten Florian Schwemmler. Mit ihm freute sich seine ganze Familie, welche auch selbst dem Schützenverein eng verbunden ist.

Dem vormaligen Jugendkönig Nico Althammer gelang das „Triple“ - Zum dritten Mal errang er nun in Folge die Jugend-Königswürde. Die gesamte Familie Schäflein / Althammer freute sich über diesen Erfolg.

Der vorherige Schützenkönig Hans Bayer spendierte den Jugendlichen jeweils einen Gutschein für eine Pizza und ein Getränk!

Die Ergebnisse im einzelnen:

- |                      |              |
|----------------------|--------------|
| 1. Nico Althammer,   | 45,3 Teiler  |
| 2. Julius Göb        | 120,7 Teiler |
| 3. Fabian Schwemmler | 148,9 Teiler |
| 4. Felix Richter     | 226,7 Teiler |



Nun folgte der Höhepunkt des Abends, die Proklamation der neuen Schützenkönige 2015/2016.

Zuerst wurde der neue Vizekönig ausgerufen, Armin Werner  
Seit 1997 Mitglied im Schützenverein und aktiv in der 1. Luftpistolen-Mannschaft.  
Als 3. Schützenmeister und Vorsitzender des Vereinsausschusses bringt er sich auch sonst für den Verein ein.

Seinen Königsschuss gab er am 01. November ab.  
Wo? Am Schießstand Nr. 7!  
Er ging aus dem Schießstand und hatte die Türklinke dem späteren Schützenkönig Alexander Schäflein übergeben, welcher nun ebenfalls am Stand Nr. 7 sein Glück versuchte!!

Der Stand Nr. 7 schien ein Glücksfall an diesem Abend für ihn zu sein. Mit einem hervorragenden 42,7 Teiler gelang ihm der Griff zur Königswürde. Aber auch mit dem besten Schuss des gesamten Wettbewerbs, einem 6,0 Teiler errang er den 1. Platz in der Wertung „Luftgewehr Glück“.

Alexander Schäflein ist das Schießen schon mit in die Wiege gelegt worden. Offiziell seit 1986 Mitglied im Schützenverein, gibt es jedoch ein Schriftstück, unterzeichnet von seinem Vater – Vitus (Karl-Heinz Schäflein) Sigmund Kerker und weiteren Honoratioren des Vereins, das er es quasi ab Geburt an ein Mitglied war.

Er schießt in der 1. Luftgewehr-Mannschaft, welche in der Bezirksliga startet. Als Jugendkönig 90/91 und 93/94 hat er schon Erfahrungen im Königsamt sammeln können.

In seiner Rede brachte er zum Ausdruck, mit welchem Stolz und Freude er dieses Königsjahr antritt. Besonders im Hinblick auf Familie, in der alle Schützen schon einmal dieses Amt inne hatten. Seine Schwestern Anja und Kerstin, der Chef (Vitus / Vater Karl-Heinz) natürlich und sogar seine Frau Martina hatte diese Würde schon weit vor ihm erreicht. Jetzt kann er endlich hinter diesen Punkt gedanklich einen Hacken setzen.

Auch freut es ihn besonders, dass mit Armin ein Vizekönig an seiner Seite steht, welcher eine ähnliche Grundeinstellung zum Schießen hat wie. Sportlich nicht so verbissen, dafür mehr Zeit zum Gedankenaustausch und zur Brotzeit danach. Deswegen wurde im Schützenhaus ja auch extra die Dächer neu mit Blecheindeckung gemacht, damit alle Handynetze abgeschirmt sind. Er sagt immer zu den gegnerischen Mannschaften „Handynetze haben hier keinen Empfang, ihr müsst euch leider mit uns unterhalten.“

Das Ergebnis des Königsschießens brachte folgendes Ergebnis:

1.	Alexander Schäflein	42,7 Teiler
2.	Armin Werner	52,1 Teiler
3.	Rudi Ender	76,5 Teiler
4.	Reinhard Beutel	97,1 Teiler
5.	Tatjana Helmschrott	101,6 Teiler

Den Abschluss der harmonischen Veranstaltung bildete die Preisverleihungen des Kirchweihschießens durch den Sportleiter Reinhard Beutel. Dieser bedankte sich ganz herzlich bei seinen beiden Sportleiterkollegen Rainer Fuchsberger und Rudi Ender, sowie beim Jugendleiter Sebastian Schad für die tatkräftige Unterstützung und Standbetreuung während den Schießzeiten.

Nicht nehmen ließ es sich der 1. Thereser Bürgermeister Matthias Schneider bei den Schützen vorbei zu kommen und den neuen Majestäten und Gewinnern zu gratulieren.

Umrahmt wurde die Veranstaltung von den wieder einmal gekonnt aufspielenden Musikern des Musikvereins Untertheres mit ihrem Dirigenten Roland Klement. Denen es sogar gelang das „Schützenvolk“ zum Tanzen zu bringen!!



Die Ergebnisse im Einzelnen:

Ehrenscheibe Luftgewehr:

1. Franziska Göb 11,1 Teiler
2. Martin Lutz 61,8 Teiler
3. Patrick Dieterich 63,0 Teiler

Luftgewehr Meister:

1. Alexander Schäflein 49,4 Ringe
2. Franziska Göb 49,2 Ringe
3. Sebastian Schad 49,2 Ringe
4. Martin Lutz 49,2 Ringe
5. Eva Pfaff 48,6 Ringe

Luftgewehr Glück:

1. Alexander Schäflein 6,0 Teiler
2. Franziska Göb 37,2 Teiler
3. Sebastian Schad 66,6 Teiler
4. Tatjana Helmschrott 72,4 Teiler
5. Martin Lutz 114,5 Teiler

Ehrenscheibe Luftpistole:

1. Dieter Kornelson 89,4 Teiler
2. Marco Muth 91,2 Teiler
3. Armin Werner 125,1 Teiler

Luftpistole Meister:

1. Wiltrud Ender 49,4 Ringe
2. Manfred Zimmer 48,1 Ringe
3. Sabine Ziegler 46,8 Ringe
4. Dietmar Schmitt 46,2 Ringe
5. Armin Werner 46,1 Ringe

Luftpistole Glück:

1. Hans Bayer 161,8 Teiler
2. Dietmar Schmitt 211,0 Teiler
3. Manfred Zimmer 303,5 Teiler
4. Armin Werner 317,9 Teiler
5. Dieter Kornelson 337,9 Teiler

Sportpistole Ehrenscheibe:

1. Dieter Kornelson 89,4 Teiler
2. Marco Muth 91,2 Teiler
3. Armin Werner 125,1 Teiler

Ehrenscheibe Jugend:

1. Nico Althammer 86,0 Teiler
2. Julius Göb 126,1 Teiler
3. Felix Richter 140,7 Teiler

Neu in die Wertung wurden die Auflage-Schützen genommen!

Luftgewehr Auflage Ehrenscheibe:

1. Wolfgang Schad 8,5 Teiler
2. Roswitha Schad 11,4 Teiler
3. Marianne Neeb 26,8 Teiler



Luftgewehr Auflage Meister:

1. Roswitha Schad	53,7 Ringe
2. Theo Ankenbrand	53,2 Ringe
3. Wolfgang Seuß	52,6 Ringe
4. Wolfgang Schad	52,5 Ringe
5. Armin Schneider	52,4 Ringe

Luftgewehr Auflage Glück

1. Marianne Neeb	15,0 Teiler
2. Siegmund Kerker	19,2 Teiler
3. Armin Schneider	21,1 Teiler
4. Theo Ankenbrand	24,0 Teiler
5. Wolfgang Schad	26,4 Teiler

Sonntag, 15. November 2015

Günter Ziegler  
Pressereferent